

NEWS



Campus Days an der Hochschule Aalen

In den Herbstferien öffnet die Hochschule ihre Türen für Schülerinnen und Schüler

Vom 30. Oktober bis 03. November 2023 können Schülerinnen, Schüler und alle anderen Studieninteressierten an der Hochschule Aalen das Studieren ausprobieren. Sie können Vorlesungen besuchen, Labore kennenlernen, Workshops zur Studienwahl belegen und mit Mitarbeitenden und Studierenden ins Gespräch kommen. Die Veranstaltung findet im Rahmen der Campus Days Ostwürttemberg statt, an denen alle regionalen Hochschulen beteiligt sind.

Nähere Informationen zum Programm an der Hochschule Aalen und zu den anderen beteiligten Hochschulen gibt es auf der Seite www.hs-aalen.de/campusdays

Anmeldeschluss ist der 25. Oktober 2023.